

□ Tiempo de lectura: 1 min.

Hijo: “¿Te has enterado de lo que ha pasado en Ucrania?”

Padre: “¡Bah!”

Madre: “¿Está la sopa suficientemente salada?”

Hijo: “Eso es un problema, ¿no?”

Padre: “Sí”

Hijo: “Entonces, ¿qué te parece?”

Padre: “Tienes razón, le falta un poco de sal”

Madre: «Toma, aquí tienes”

Hijo: “Es extraño cómo se ha podido llegar a esto”

Madre: “¿Cuánto has tomado de matemáticas?”

Padre: “Nunca entendí nada de matemáticas».

Madre: “Esta noche hace frío...”.

Un marido escucha a su mujer como máximo durante 17 segundos y luego empieza a hablar.

Una esposa escucha a su marido un máximo de 17 segundos y luego empieza a hablar.

El marido y la mujer escuchan a sus hijos durante...